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令和 6（2024）年 11 月 16 日 

森の里一丁目自治会 会長 植木 武美 

総務広報部長 鈴木 良之 

 

令和 6 年度 11 月 役員・班長会議 議事録 

 

記 

日時：11 月 9 日（土）15：00～15：45 

 

場所：一丁目自治会館 

 

議題 

１．森の里地区大運動会報告  鈴木 剛 体育レク部長 

10 月 13 日（日）に天候にも恵まれ、森の里小学校で大運動会がおこなわれました。 

事前準備の役員の方、参加者の方、ご苦労様でした。第 26 回ということで、第二世代、

第三世代の参加も増え、にぎやかに終了することができました。 

一丁目は後半の追い上およばず、一点差で準優勝でした（優勝は五丁目）。来年は優

勝奪還を目指してがんばりましょう。 

16 時から祝勝会を一丁目自治会館でおこないました。ここでも若い世代の参加があり、

世代を越えた交流の場となりました。また、運動会を撮影したビデオなどで盛り上がりま

した。予算 20 万円のところ約 16 万円で済みました。 

＜ご意見として＞ 

・お弁当、飲み物の配布を管理するため、参加者名簿に当日参加者の分（空欄）を追加

してほしい。お弁当をいらない方は事前に言っていただけると、当日参加の方にまわせ

ます。 

⇒来年度はそのようにします。またお弁当は事前予約人数に対して 5 個多くしましたが、

来年度は更に増やすことを検討します。 

 

２．下期美化清掃について  中西環境福利部長/山田会館管理部長/永嶋防災防犯部長 

資料の回覧をお願いします。また非会員向け資料のポスト投函をお願いします。 

12 月 1 日（日）9：00～開始します。荒天の場合は翌週の 8 日（日）に延期します。また、

花の苗を 10：30～配布します（会員のみ）。 

ビニール袋を班毎に用意してありますので、適当な時期に班員宅へ配布してください。 

一丁目自治会館の清掃は、9：30～10：30 に利用登録 6 団体にお願いしています。 

カーブミラーの清掃は、10：30～防災防犯班員で分担して行います。 

（消火器の点検は、数が多いため別日とします。） 

予備のビニール袋と土のう袋を自治会館の玄関前に用意します。 
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３．新年の集いについて 柳沢 文化部長 

本年度から文化部が担当することになりました。 

来年 1 月 12 日（日）に「新年の集い」をおこないます。前回は役員班長ふくめ 330 名が

参加されました。 

詳細は 11 月 23 日（土）の打ち合わせ会で検討し、12 月 14 日（土）の役員・班長会議

で、内容のご報告と皆さんへのご協力をお願いします。 

どんど焼きも行いますので、例年通りよろしくお願いします。 

また、新成人（20 歳）のお祝いに自治会から紅白のお餅を渡します。その方たちの情報

を会長に上げてください。（来年の参議院選の立会人候補を依頼したいので） 

 

４．自治会連絡協議会（11/2）の報告  植木 会長 

(1) あつぎ生活応援キャッシュバック事業について 【商業観光課】 

・物価高対策として、レシート\15,000 円分で\3,000 円をキャッシュバックする制度。 

・申請は 12/13 以降で、公民館にて受付可能。 詳細は市の広報誌にて通知されます。 

(2）災害廃棄物一次仮置場の設置に係る考え方について 

・「一次仮置き場」については、災害発生時に設置場所等を速やかに周知する。 

※予め公開すると不法投棄の恐れがあるため、非公開とします。 

(3) 市制施行記念第 71 回あつぎ駅伝競走大会開催について 

・1/26（日）に、距離を若干短縮して開催。森の里からも参加予定で、選手を募集中。 

(4) 令和６年度厚木市自主防災隊連絡協議会視察研修について 

・12/2（月）、森小・森中避難所の委員長２名（寺尾２丁目会長・原田３丁目会長）が参加。 

（5）自治会に関するアンケートの実施について 

・自治会の加入促進/退会防止に向け、無作為抽出した市内 3,000 人に対して、12 月に

アンケートを実施。 

（6）自治会活性化講座の開催について 

・超高齢化による加入率低下や担い手不足に対し、講演会を開催。 

・講師：宮崎道名氏（㈱カントリーラボ代表）。自治会コミュニティの推進支援について。 

・日程/場所：1/11（土）午後に荻野運動公園、2/8（土）午後に文化会館、2 月にアミュー。 

（7）広報部会の活動報告について 

・インターネット（SNS）を利用した広報を進めている。厚木市公式 LINE（2.7 万人登録）へ

の自治会情報の掲載も課題。 

（8）組織部会の活動報告について 

・厚木市と自治連とに協力関係について覚書の見直し。今後、防災関係への具体的な

取り組みが課題。 

（9）森の里公民館まつり、児童館まつりについて（11 月９日（土）、10 日（日）） 

・芸能、バザー、バウンスボール/モルック大会、作品展示、模擬店。 

（10）森の里地区地域福祉推進委員会主催のバザーについて（11 月９日(土)10 時～13

時）  

（11）森の里地区賀詞交換会実行委員会について（11 月 16 日（土）） 
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・賀詞交換会：1/11（土）12：00～13：30 開催。  

（12）森の里音楽祭について（11 月 17 日(日) 13：00 開式、13：30 開演、終演 15：30） 

・前半：厚木リコーダーオーケストラ、後半：赤坂達三氏（クラリネット）/三上徹氏（ピアノ）  

・会場：松陰大学ホール。 ぐるっとバス臨時便（三和発着）あり。 プログラム配布済み。 

（13）第 47 回厚木市民体育祭について（11 月 24 日（日） 

（14）森の里・玉川地区マラソン大会について（12 月８日（日）） 

（15）飲酒運転追放夜間街頭監視所について（12 月 10 日（火）、11 日（水）） 

（16）第 38 回森の里クリスマスまつりについて（12 月 21 日(土) 開会式 12：30）  

・13：10～16：30 催し物：森中吹奏楽、西高軽音楽、松蔭軽音楽、その他調整中。 

・16：30～ マンガ映画の放映。 

・14：30～18：00 模擬店：11/22 まで募集中です。 

・イルミネーション：11/16～12/27 野外ステージ、11/16～12/25 三和横橋上。 

（17）クリスマスまつり終了後の防犯パトロールについて（12 月 21 日（土）18 時集合） 

(18）各自治会の新年の集いについて 

・各丁目とも、1/12（日）AM に開催。１丁目はどんど焼も実施。 

(19）（仮称）防犯伝言板について 

・５丁目において、不審者等の防犯情報をゴミ集積所に掲示。有効なら各丁目へ展開。 

(20) チラシ等の回覧配布のお願い 

・女性向け未病改善普及啓発のオンライン講座の回覧について（11 月１日号） 

・令和６年度「健康あつぎだより」の回覧について（12 月１日号） 

（21）各丁目自治会から 

・１丁目：ノラ猫ＴＮＲを実施して１頭捕獲し、手術済み。 

・３丁目：街路樹（ハナミズキ）の植栽が進む。 

 

５. その他 

(1) 熊の出没情報 

・10/31 に２丁目南側の小野地区の果樹園近くで、地元猟友会が仕掛けたイノシシ用の

ワナに小熊が捕獲され、麻酔で眠らせた後に山へ帰したそうです。ワナの近くに親熊の

糞が残っていたことから、当時は近くに潜んでいた可能性もありましたが、現時点で目

撃情報はありません。 

(2) 防犯その他の情報の入手について 

・上記の熊情報に加えて住宅地内で不審者（車）を見かけた等、防犯・イベントその他の

森の里に関する情報については、下記の LINE 登録（文末に QR コード）を推奨します。 

① 「森のふくろうネット」 一丁目担当者：西山副会長 

森の里住民 336 人以上が登録し、地区内の伝言板として利用されています。 

熊騒ぎや不審者情報などの地域の情報を素早く得る方法として『森のふくろうネット』

が有効ですので、登録をお勧めします。 

新規登録や投稿方法の説明会が 11 月 22 日 10：00～公民館でおこなわれます。 

② 「厚木市 LINE」 
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